
医医院院拆拆居居民民区区小小花花园园建建停停车车场场
因居民反对目前已暂停施工，但仍未恢复原貌

本报4月23日讯(记者 苑
菲菲) 事先未告知院内居民，
却突然动手把居民院的小花园
拆除，打算建成停车场，芝罘医
院日前在青年路50号居民院的
动作遭到居民们的反对。记者
采访了解到，医院租了该家属
院内的一栋楼，想将楼前进行
改造，但居民们却认为，居民区
内建医院停车场会影响大家生
活。目前，施工已暂时停止，但
小花园仍未复原。

近日，记者来到芝罘医院

旁边的青年路50号居民区。居
民王先生告诉记者，芝罘医院
租了居民区的这栋办公楼，前
几天，突然来了一帮工人拆花
园，打听之后居民才知道，这里
要被建成停车场了。“我们这个
院是不允许外单位的车进来
的，这样一弄，我们少了个花园
不说，外面车辆进进出出，我们
安全也得不到保障。”另一位不
愿透露姓名的居民说，这里毕
竟是居民区，医院租房子进来
办公可以，但是不能破坏了他

们原有的环境，不能给原来居
民的生活带来不便。

因居民强烈反对，这花
园拆了一半之后就被迫停工
了，但停工后却一直没有恢
复原貌。居民们想知道，花园
还会继续被拆吗？如果不会
被拆，医院什么时候可以将
花园恢复原样。

随后，记者来到芝罘医
院。对于居民们反映的情况，
工作人员表示已经解决。但
是如何解决的，居民们关心

的问题怎么答复，工作人员
则表示领导当天有事无法答
复，之后工作人员留下了记
者的联系方式，但此后再也
没有给过任何答复。目前，被
破坏的花园仍然没有恢复，
花园反而还堆放了很多旁边
楼层施工拆下来的杂物。

居民们说，医院为此还
召 集 了 部 分 居 民 开 过 座 谈
会，也用言语安抚过他们，但
这何时恢复花园还未明确答
复。

本报 4月 2 3日讯 (记者 于
明红 张明媛 ) 芝罘区前进街
与西炮台东路交叉路口处，几根
缆线脱落下垂，断开的缆线距离
地面仅有一米多的距离。许多车
辆无法通行，49路公交车也被迫
绕路。

23日上午，记者来到芝罘区
前进街与西炮台东路的交叉路
口处看到，几根缆线脱落下垂，
上面还被绑上了一些红布和塑
料袋，有一处断开的缆线离地面
仅有一米多的距离。许多车辆经
过路口时，都要靠着西炮台东路
的西边行驶，一些小型车辆还可
以勉强通过，大型的车辆全都被
垂下的缆线拦住无法通行。

周围水果摊的摊主告诉记
者，这些缆线在一个周之前就已
经下垂了，一直没有人管。三四
天前，下垂的缆线被过往的车辆
刮得脱落下来了。“现在大车都
过不去，连公交车都绕道了。”摊
主告诉记者，西炮台东路与前进
路只通了一路49路公交车，公交
车绕路之后，周围的居民出行也
不方便了。“

上午10点多，山东广电网络
有限公司烟台分公司的3位工作
人员来到现场。经过一番仔细查
看，工作人员确认脱落的缆线是
废弃的有线电视线。“这根有线
电视线应该是这附近已经拆迁
的老旧小区的线。”工作人员说。
随后工作人员剪断了脱落的有
线电视线，担心下垂的其他缆线
会影响车辆通行，工作人员又用
铁丝把下垂的缆线固定好。

下午 2点多，4 9路公交车从
中午开始已经恢复原线运行了。

缆线下垂拦路
公交绕道改线

本报 4月 2 3日讯 (记者 张
晶 ) 2 3日是世界读书日，烟台
高校围绕“读书日”举行了多种
多样的活动，其中滨州医学院烟
台校区就有“我与书的 3 6 5天”、

“图书漂流”等多项活动，活动持
续 2个多月，旨在提高学生的人
文素养和养成读书习惯。

活动期间，大学生们将走进
莱山图书馆，“我与书的 3 6 5天”
活动，名师讲堂、图书漂流等活
动都将在此依次进行，其中“图
书漂流”的图书均由莱山区图书
馆提供。

此外，为了形成良好的读书
氛围，读书节期间，高校倡导学
生每天早读一小时，养成良好的
读书习惯。

此次高校读书节以“弘扬中
华优秀传统文化，共建学习型校
园”为主题，以世界读书日为契
机，以开展读书节活动为载体，
倡导广大师生“多读书、读好书、
好读书”，用中华优秀传统文化
滋养广大学生，加强人格修养，
培育民族精神，提升人文素养，
努力营造浓厚的校园文化氛围。

高校“读书节”
昨日启动

华茂街、桃花街及
北大街道路两旁的槐树
与法桐生长茂盛，枝叶
几乎可以伸到路边居民
家窗前，影响附近居民
生活。23日，华茂物业的
工作人员对上述区域道
路旁的树木进行了修
剪，以方便居民采光。
见习记者 吕奇 摄影
报道

本报4月23日讯(记者 王
永军 ) 莱山区海滨小区有一
家叫名都丽人的理发店，两年
多来一直坚持为老人免费剪
发，至今大约已为2000多位老
人剪发。

在莱山区海滨小区西门附
近的名都丽人美容美发店门口
放着一个启事牌，上面写着老
人剪发免费(有证)，有些路过
的市民还特意回头看看。“老人
只要持有老年证，剪发绝对免

费。”理发店负责人王曙光介
绍，“给老人剪发是从2012年3

月份开始的。”王曙光说，有时
一天能来十多个，有时就一两
个，保守估计的话，这2年多也
至少有2000多位老人在这里免
费理发。

“这个的店的服务真是贴
心。”正在理发的68岁的老人孙
启新说，他在济南退休后来到
烟台生活，居住在这里没曾想
还有一家理发店能提供这样温

馨的服务，感觉心里很是高兴。
王曙光说，现在店内普通

剪发的价格是15元，如果是会
员，能便宜4块钱。不过为老人
理发，就是因为有这门手艺，全
当是给老人献爱心了。“老人都
比较节俭。”王曙光说，他是安
徽亳州人，父母已经去世十多
年了，现在是一名烟台女婿，在
这边安了家。王曙光说，不少老
人退休金也不少，但节俭惯了，
剪发对他们来说也是一笔开

支。
王曙光说，想给他们节

省掉这部分钱，就一直坚持
了下来。因为周六和周日的
顾客较多，店内3个人根本就
忙不过来，所以周一到周五
老 人 可 以 过 来 进 行 免 费 理
发，到时候只要带着老年证
就可以啦。

“最好是上午八九点的时
候过来，这个时间相对比较
闲。”王曙光告诉记者。

小小区区理理发发店店免免费费为为老老人人剪剪发发
两年多来，为2000多位老人服务

本报记者 林宏岩

北岛派出所辖区内大企业
不少，流动人口达到上万人，暂
住人口多曾让这附近的盗窃案
频发。2013年7月，刚调任北岛
派出所所长的曲延全决定改变
一下这种状态，他亲自带动社
区安监控，上任近一年盗窃案
仅发生两起，还全部成功破获。

为防盗给社区安监控

为流动人口统一办证

“我18岁就开始当警察，刚
开始干预审，后来干刑警，还干
过经侦，从2008年开始到派出
所干所长。”曲延全说，从1986

年开始，他的警察生涯已经快
30年了。2013年7月，曲延全正
式调任北岛派出所第6任所长。

曲延全说，北岛派出所辖
区内流动人口多，情况复杂，他
上任的时候，只有一个社区有
监控，他决定挨个社区安。“小
偷看见社区内有监控就不太敢
行动了，另外如果发生盗窃行
为，监控视频是非常好的破案
证据。”

“我这上任八九个月了，总
共发生了两起盗窃案，还都通
过监控成功破案了。”曲延全
说，前些天有一个人专门在社
区内砸车玻璃，然后偷车里的
东西，第一次没被抓住，民警通
过监控看到了他的模样，第二
次来的时候被民警抓了个正
着。

在北岛派出所辖区内，1万
多流动人口是最鲜明的特点。
为了规范流动人口的行动，曲
延全决定摸底调查，统一为这
些流动人口办证，及时地掌握
他们的动态。

半夜值班不敢睡

神经衰弱不稀奇

虽然干上了所长，但值班
仍然是必不可少的，“特别是岁
数稍微大了之后，半夜根本睡
不着。”曲延全说，值班都是24

小时，而且民警值班时的心情
是高度紧张的，特别是夜班，根
本睡不着。“因为辖区内很多流
动人口，晚上喝醉酒报案的非
常多，而且盗窃案也都发生在
凌晨一两点。”曲延全说，这个

点正是应该熟睡的时候，一个
电话过来就得赶紧出警，长期
下来，现在很多民警都神经衰
弱了。

曲延全说，民警因为纠纷
而被骂的情况经常有，他自己
也曾被骂。尽管如此，曲延全告
诉记者，虽然很累还经常受委
屈，但是看看身上的这身警服，
一切也都值了。

社社区区安安监监控控，，盗盗窃窃案案一一年年仅仅两两起起
北岛派出所所长曲延全干了近30年公安，居民的大事小情他都“门儿清”

修修枝枝
剪剪杈杈

北岛派出所所长曲延全。 本报记者 林宏岩 摄

工作人员在现场处理脱落的
缆线。 本报记者 于明红 摄
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